

ORTIGUEIRA

La Fundación Ortegalia apuesta por el medio ambiente a través de una nueva muestra fotográfica

REDACCIÓN > FERROL

La Fundación Ortegalia inaugura 2010, declarado por la ONU como el año internacional de la diversidad biológica, con una muestra fotográfica sobre los insectos. La exposición, titulada "Una aventura de 350 millones de años", se abrió al público en la tarde de ayer y constituye una nueva apuesta de la entidad por las cuestiones medioambientales.

El trabajo, de carácter itinerante y perteneciente a la Asociación Española de Entomología, propone un acercamiento a través de las fotografías de Alberto Carrera y los textos de Purificación Gamarra, José Hernández y Tomás López a los invertebrados, realizando un repaso por algunos de los factores clave para su supervivencia y diversificación.

Cuanto se acerquen a ver este trabajo, que permanecerá en el Museo Ortegalia hasta el próximo 21 de enero, tendrán ocasión de conocer, a través de más de 100 fotografías y varios paneles, los aspectos más llamativos de la vida de los insectos. Con este trabajo Ortegalia fortalece su papel como centro de interpretación del patrimonio cultural y natural de la villa.